



Bloquea y va CNTE a 3 días sin clases

IRIS VELÁZQUEZ

Pese a que la Presidenta Claudia Sheinbaum ofreció a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) iniciar un diálogo con la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, la disidencia magisterial insistió ayer que mantiene la convocatoria a un paro nacional de 72 horas los días 19, 20 y 21 de marzo en rechazo a la reforma de la Ley del ISSSTE.

La Sección VII del SNTE-CNTE en Chiapas y la Sección 22 de la CNTE en Oaxaca confirmaron que se sumarán al paro nacional de tres días sin clases.

Ayer, maestros realizaron bloqueos viales y tomaron casetas en al menos nueve regiones de Michoacán.

Las actividades, convocadas y coordinadas por Poder de Base, grupo disidente a la Sección 18, se realizaron en el marco del paro local de 72 horas, acordado la semana pasada en asamblea.

Esto para presionar por el retiro definitivo de esta

propuesta de reforma legislativa y con demandas como jubilación digna, aumento salarial del 100 por ciento, plazas automáticas para egresados de normales públicas y un alto al acoso administrativo.

El martes, realizaron bloqueos y tomas de casetas en puntos estratégicos de esta entidad y ayer repitieron las protestas en nueve municipios de Michoacán: Uruapan, Paracho, Zitácuaro, Jiquilpan, Pátzcuaro, Chilchota, Huetamo, Morelia y Tanhuato.

Los bloqueos se registraron en la salida a la Autopista Siglo XXI, a la altura de Pemex, con un carril restringido; y con bloqueos en ambos sentidos en las carreteras Aranza-Paracho, Jiquilpan-Sahuayo, Morelia-Pátzcuaro, 15 México-Nogales, Piedad-Vista Hermosa, y avenida Madero en Huetamo, entre otros.

Además tomaron casetas en Zitácuaro, de la autopista de Occidente, Lengua de Vaca, Uruapan, Carapan, Morelia y Jiquilpan, generando caos vehicular en la región.